



TERCERA ANUALIDAD
septiembre 2007 - septiembre 2008

WWW.EIVISSA.ES



Información:

Pla d'Excel·lència Turística, Ajuntament d'Eivissa
"Casa de la Cúria", C/ Major 2 (Dalt Vila), Eivissa, Illes Balears
Tel: 971 390 430 · Fax: 971 301 477
email: plaexcelencia@eivissa.es
http://turismo.ibiza.es
www.eivissa.es



Tercera Anualidad Pla d'Excel·lència Turística d'Eivissa septiembre 2007 – septiembre 2008

El Plan de Excelencia Turística de Eivissa se inició en septiembre de 2005 y finalizará en octubre de 2009. Se presenta a continuación de forma resumida, el conjunto de actuaciones realizadas en la tercera anualidad del Plan que va de septiembre 2007 al mismo mes del año 2008.

Durante esta anualidad se siguen las tres grandes líneas de actuación que rigen al Plan y ya se pueden percibir algunos de los cambios y las mejoras que los dos años anteriores de trabajo del proyecto, han ido produciendo en la ciudad.



RECUPERACIÓN URBANA Y DEL PAISAJE



Señalización turística para vehículos

Después de la señalización para peatones realizada por el Plan en la segunda anualidad, en esta tercera se trabaja en la señalización turística para vehículos. Se actualizan los puntos a señalar y se mejora la localización de las señales, aumentado la seguridad vial y en general la calidad en el destino, en su conjunto.



Puntos de Información Turística

Los paneles de información turística instalados en varios puntos estratégicos de la ciudad, ayudan a la orientación de los peatones, indicando su situación así como los elementos de interés que se encuentran a su alrededor (policia, hospital, aparcamientos, alojamientos etc). Con un diseño atractivo y una fácil lectura son un gran apoyo para los visitantes.

PROMOCIÓN DE IBIZA COMO DESTINO CULTURAL, PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD



Nits d'Òpera

El Festival que celebra este año su novena edición, se consolida como acontecimiento cultural en el calendario de las noches de verano. Promovido por la Asociación Pro Arte, congrega a un público muy numeroso en el Claustro del Ayuntamiento.



III Semana Gastronómica

"La cocina de la diversidad" se enmarca dentro del Año del Diálogo Intercultural. Los restaurantes ofrecen un menú especial y el fin de semana el punto de encuentro es la "Carpa Gastronómica", donde se pueden degustar deliciosas tapas. También se organizan cursos de cocina para profesionales y público en general, así como una mesa redonda con los colectivos de inmigrantes para conocer la diversidad de las cocinas del mundo.



II Semana del Comercio

Los comercios de la ciudad ofrecen precios especiales y promociones para dinamizar y fidelizar las compras de sus clientes. Se ofrecen cursos de formación para los comerciantes, y se genera un debate interesante sobre varios aspectos que preocupan a los comerciantes en torno a una mesa redonda con representantes de instituciones públicas, privadas y empresarios.



Celebración día de las Ciudades Patrimonio de la Humanidad

Por tercer año consecutivo se celebran actividades para conmemorar el día de las ciudades del Patrimonio Mundial. Como en otras ocasiones los ciudadanos pueden participar de una travesía en kayak por la playa de Talamanca para acercarse a la Biodiversidad Marina declarada Patrimonio, junto con una conferencia del Biólogo marino Manu San Félix. También, de la mano de guías turísticos oficiales, se ofrecen visitas por Dalt Vila. Un fin de semana con actividades lúdicas para conocer mejor el Patrimonio Mundial.



Talamanca abierto todo el año

Para dinamizar la zona de la playa de Talamanca, se realizan un conjunto de actividades deportivas y culturales, así como un folleto promocional para recomendar la zona como un área ideal para pasear, relajarse y disfrutar de los restaurantes, comercios y hoteles durante todos los meses del año, con la idea fundamental de 'Talamanca no cierra en invierno'.



Edificios i monuments singulars

Para difundir la historia de los edificios y monumentos más emblemáticos de la ciudad, se ha editado el tercer libro de esta colección, dedicado al edificio de 'Can Ventosa'. Realizado en colaboración con el Archivo de Imagen y Sonido del Ayuntamiento de Eivissa se edita en catalán, castellano e inglés.



Audioguías y visitas guiadas

Para aumentar la calidad de los servicios ofrecidos a los visitantes, se inicia el servicio de visitas guiadas teatralizadas por el recinto histórico de Dalt Vila, con guías oficiales y actores locales. En las oficinas de información turística se ofrece la posibilidad de alquilar un reproductor mp3 con una narración que te acompaña en el paseo por el centro histórico de la ciudad amurallada, llena de música y efectos sorprendentes que no dejan indiferente al visitante.



Eivissa, Puerto Mediterráneo del Libro

El I Encuentro Internacional de Literatura tiene el privilegio de reunir en Eivissa a una veintena de escritores de tres continentes diferentes. Escritores de alto nivel, entre los que se encuentra el Premio Cervantes 2007, Juan Gelman. Durante tres días se celebran conferencias, mesas redondas y recitales coincidiendo con el Año del Diálogo Intercultural declarado por la UNESCO.



Colección Publicaciones

Para recopilar la información y el conocimiento que ha generado el Plan de Excelencia se ha iniciado la colección de publicaciones 'Papers del Pla'. El primer número bajo el nombre "El modelo turístico de Eivissa. Debates y reflexiones sobre un municipio turístico" agrupaba las conferencias y debates de la jornada celebrada en mayo de 2006. El segundo número de la colección es "Encuentros con el turismo. Conferencias y mesas redondas", con las reflexiones en torno al ciclo de conferencias sobre el tema.

GESTIÓN DEL TURISMO DE LA CIUDAD

Elaboración de material promocional, comunicación e información



- Promoción Turística y Cultural con la presencia en Ferias Turísticas a nivel nacional e internacional
- Edición de material Turístico
- Mejora de las dos Oficinas de Información Turística, abiertas todo el año

Congreso Internacional Patrimonio de la Humanidad, Turismo y Cambio Climático

Es el resultado del trabajo realizado en las pasadas anualidades, con las jornadas de debate y un congreso anterior para reflexionar en torno al modelo turístico de Eivissa. Se apuesta por evaluar los posibles impactos del cambio climático, ya sean físicos, en el Patrimonio Cultural y en la Biodiversidad Marina, como en la repercusión que tienen en la vida cotidiana de la ciudadanía (economía, cultura, etc.) y sobre todo en el bienestar de los ciudadanos.

El congreso cuenta con el apoyo del Centro del Patrimonio Mundial de la UNESCO, de la Organización Mundial del Turismo (OMT) y del Ministerio de Cultura. También con la colaboración del Centre Balears Europa (CBE) y la Dirección General de la Oficina del Cambio Climático del Gobierno de les Illes Balears. Paralelamente se celebra la 'Semana del Cambio Climático', un conjunto de actividades para toda la ciudadanía como un ciclo de cine medioambiental, conferencias y exposiciones para aumentar la conciencia en torno al cambio climático.

